



PARTIDO ESPERANZA Y LIBERTAD



Biografía

José Jonathan Rugama Rojas

Cédula de identidad: 503080297

Vecino de la Provincia de San José

El señor Rugama Rojas nació en el Cantón de Liberia, de la Provincia de Guanacaste, es hijo único del matrimonio formado por don José Anastasio Rugama Hernández y la señora Flory de María Rojas Castro, (que de Dios goce), y es el padre orgulloso de 5 hijos.

Cursó sus estudios primarios y secundarios, en la escuela Laboratorio John F Kennedy de Liberia, y en 1996 el Tercer ciclo en el Liceo de Costa Rica.

Debido a la situación económica de su familia, a partir de los siete años empezó a llevar sustento a su hogar vendiendo lotería, a los 9 años emprendió vendiendo pipas, carne asada y vigorones, de 9 a 18 años se vestía de payaso para vender agua de pipa, con el reconocido personaje liberiano “pantera”, de 15 a 25 años fue Policía Voluntario de la Reserva de la Fuerza Pública, donde llegó a obtener el rango de Sargento.

Llegó a tener su primer negocio a los 16 años gracias a su tía que creyó en mi deseo de superación y constancia, me facilitó los recursos para crear su primera empresa.

No más cumplió los 18 años adquirió un crédito en el Banco Popular por un monto de 5.000.000 (cinco millones de colones), a partir de ahí fue progresando y ya en su vida adulta se ha destacado como un excelente empresario que, gracias a su ímpetu, su esfuerzo y su incansable perseverancia en búsqueda de innovadoras propuestas para hacer crecer su negocio lo han llevado al éxito empresarial. Aparte de todas esas virtudes que lo caracterizan, tiene el don de liderazgo, al inspirar y motivar a su equipo de trabajo mediante la disciplina y el cumplimiento íntegro en la calidad de sus trabajos, en búsqueda de logros de objetivos comunes coordinando las tareas y recursos de manera eficiente en aras del mejoramiento continuo.

Las características que más lo identifican son el coraje y la perseverancia ya que posee una capacidad innata para comprender situaciones complejas y tomar decisiones acertadas.

Toda esta experiencia de vida ha creado en el señor Rugama un deseo de surgir que proyecta con una clara visión con capacidad de traducirla en un plan de acción concreto que le permitirá plasmarlo como, una clara y contundente decisión de palear toda la problemática que nos afecta a todos los costarricenses con el firme propósito de aportar todo ese cúmulo de experiencias en una misión más amplia y qué mejor proyección que el futuro de nuestro país, es por eso que el señor Rugama Rojas se suma a la lucha por defender nuestra Patria, aportando sus firmes convicciones por dejar un legado que prevalezca y trascienda en la historia política de Costa Rica es por eso que postula su nombre a candidato de diputado con la fiel convicción de que puede aportar en los grandes desafíos que tenemos tanto en mi provincia como a nivel nacional.

